

Versailles, le 21 mars 2025

Pose de la 1^{ère} pierre de la maison médicale Foch à Houilles

Le jeudi 20 mars 2025, la première pierre de la future maison médicale de Houilles a été posée en présence de Pierre Bédier, Président du Conseil départemental des Yvelines et de Julien Chambon, Maire de Houilles et Conseiller départemental. Ce projet ambitieux, lauréat de l'Appel à projets "Maisons médicales 2017-2019", a pour objectif de renforcer l'offre de soins de proximité et de lutter contre la désertification médicale sur le territoire des Yvelines.



Un projet essentiel pour l'accès à la santé

Face à la pénurie de médecins et à l'augmentation des besoins de santé, le Département des Yvelines agit pour garantir un meilleur accès aux soins. La maison médicale de Houilles, d'une superficie de 600 m², sera composée de 12 cabinets destinés aux médecins généralistes, spécialistes et professionnels paramédicaux. Située au 5, 7 rue du Maréchal Foch, près de la gare et au rez-de-chaussée d'une opération immobilière de 42 logements, cet établissement de santé en centre-ville, offrira un cadre moderne et adapté aux nouvelles pratiques médicales dès 2026.

Un engagement fort du Département

Le Département des Yvelines investit fortement dans ce projet, en participant à son financement à hauteur de 1,2 million d'euros, soit 44 % du coût total de l'opération. Cet engagement s'inscrit dans une politique

ambitieuse de soutien à la création de maisons médicales, avec un budget global de 32 millions d'euros consacré à la réalisation de 24 structures réparties sur l'ensemble du territoire.

Dès son ouverture, la maison médicale de Houilles accueillera trois médecins généralistes nouvellement installés ainsi qu'une pédiatre exerçant déjà dans la commune. Conçue pour répondre aux attentes des professionnels de santé en quête d'un exercice collectif et d'un cadre de travail attractif, elle contribuera à renforcer l'attractivité du territoire et à encourager de nouvelles installations.

Une mobilisation nécessaire

Malgré un contexte budgétaire contraint, le Département des Yvelines maintient son engagement en faveur de l'accès aux soins de proximité. Il appelle aujourd'hui l'Agence Régionale de Santé Île-de-France à renforcer son soutien afin de finaliser les derniers projets à réaliser et garantir la pérennité de cette dynamique.

La pose de la première pierre de la maison médicale de Houilles marque donc une étape clé dans la lutte contre la désertification médicale et dans l'amélioration de l'offre de soins. Une avancée concrète pour un avenir où les Yvelinois pourront bénéficier de soins de qualité, au plus près de chez eux.

« À Houilles, ville en plein renouveau, la santé pour tous prospère grâce à une mobilisation collective exemplaire. J'en remercie sincèrement tous les acteurs engagés. »

Pierre Bédier, Président du Département des Yvelines